

Hoy, tras el Comité Ejecutivo Nacional del PP

## **Feijóo retrata al Gobierno de Sánchez que deambula a la espera de lo que manden Puigdemont, Junqueras y de lo que “cante” Aldama**

- El presidente del PP afirma que el Gobierno deja patente su **“desesperación”** cuando vierte culpas y críticas a los presidentes autonómicos, a los jueces, a los periodistas y contra él mismo, y **pide mirar hacia delante** frente a un Gobierno que solo se “mira el ombligo”, que aspira a que todo siga igual y que ya es “pasado” en este país.
- **“Judicialmente aún le queda una larga travesía y políticamente este gobierno ya no tiene más recorrido que llegar a la oposición”**, sentencia tras advertir que son capaces de intentar convencer a los ciudadanos de las ventajas de gobernar desde la cárcel
- “Nada hace pensar que 2025 vaya a ser un mejor año para Sánchez, pero 2025 va a ser un año muy intenso para nosotros”, pronostica. **“Basta ver cómo afrontan esta semana: La Semana Fantástica de la Corrupción. O, mejor dicho, los ocho días de oro”**, agrega
- Ironiza con la “matraca” que lanzan los socialistas de que la culpa de todo lo que ocurre es de Feijóo, los presidentes del PP, los bulos o los jueces y hasta de Franco. “Lo cierto es que ellos creen que recurriendo a estos comodines de siempre ganan algo pero lo único que logran es dejar patente un **nivel de desesperación en el Gobierno que es cada vez más descarado”**
- **“Ellos a la España con Franco porque ya son tan pasado como él y nosotros a la España sin Sánchez, que es la España con futuro”**, insiste
- Defiende que cada mes del año, desde enero a diciembre, el Gobierno ha estado impregnado de **errores políticos o de casos de corrupción**, desde las imputaciones de Begoña Gómez, el caso Ábalos, la del fiscal general, su primera carta, el cupo separatista o la huida de Puigdemont hasta la “colonización” del Banco de España o el “asalto” a RTVE: **“Lo de diciembre ya es directamente minuto e imputado y lo de esta semana... un auténtico carrusel judicial”**

- Reflexiona que cuando el partido, el Gobierno y el entorno familiar de Sánchez desfila por los tribunales y él arremete contra los jueces **“a ver si está anticipando la defensa ante nuevos problemas y si el que tiene información es él”**
- En su balance del año, recuerda el triunfo del PP en las Elecciones Europeas y los resultados en los comicios en Galicia, en Cataluña y en el País Vasco, lo que ha posibilitado ampliar por cuatro la distancia con los socialistas. Todas las encuestas dibujan **“un PP en alza frente a un PSOE a la baja”**, continúa
- Dice que hay una **España que está deseando que se convoquen elecciones** y decir en las urnas que rechaza “la desigualdad, las mentiras y las corruptelas”: **“Este Gobierno no va a ninguna parte y no sirve ya para casi nada”**
- Califica de **“inmenso error”** esta legislatura ya que se ha pasado de la ingobernabilidad inicial al **“completo desgobierno”** actual, del supuesto pacto de investidura al “desacuerdo diario” y de comprar la investidura con la dignidad y el dinero de todos: **“Ya vale de que cada vez que habla un independentista, los españoles tengamos que preparar la cartera”**
- Afirma que la mayoría de los españoles tiene la esperanza puesta en una “España sin Sánchez”, sin muros, sin mentiras, sin resignación sin egoísmo y sin narcisismo: **“Una España con principios, solidaridad, igualdad, libertad plena, con una política que sirve y con futuro”**
- Entiende la **preocupación de los trabajadores del sector agrario y pesquero**, que quieren que se les escuche y piden acuerdos con terceros países que impliquen una oportunidad y no una amenaza: “Yo quiero que sepan que desde el PP estaremos a su lado y que no les vamos a dejar solos”
- Felicita a los presidentes autonómicos por haber afrontado los problemas de los españoles en la **Conferencia de Presidentes** aunque se hayan encontrado con un Gobierno que reparte problemas y culpas en lugar de coordinar soluciones